

2. SIETAR Regionalgruppentreffen Passau

am 06. Juli 2009, 19.30 Uhr im Ratskeller in Passau



Über was haben wir diskutiert?

Wir möchten uns an dieser Stelle noch einmal herzlich für Ihre rege Teilnahme am 2. Sietar Regionalgruppentreffen letzte Woche bedanken.

Einen besonderen Dank noch einmal an Dr. Jörg Scheffer, der mit seinem Impulsvortrag zum Thema "Zwischen Stereotyp und Auflösung: Europas Kulturunterschiede in alter und neuer Perspektive" interessanten Input über das Dreiländereck Deutschland, Österreich, Tschechien gegeben hat und in eine spannende Diskussion übergeleitet hat.

Unter anderem ging es darum, dass grenzüberschreitende Begegnungen uns auf kulturelle Unterschiede aufmerksam machen. Meist werden diese Unterschiede mit Ländernamen versehen. Doch trennen die politischen Grenzen wirklich Kulturen? Gibt es im Globalisierungszeitalter überhaupt noch „die Franzosen“, „die Italiener“ oder „die Deutschen“? Der Vortrag stellt am Beispiel Europas die übliche Kategorisierungspraxis in Frage und stellt ein alternatives Vergleichskonzept zur Diskussion, das zwischen den widersprüchlichen Befunden einer Kulturvermischung und dem Fortbestand verständigungsrelevanter Unterschiede vermitteln soll.

Um was geht es beim nächsten Treffen?

"Nur die Liebe zählt - Wohlbefinden im Kulturvergleich"

Impulsvortrag von Frau **PD Dr. Petia Genkova**, Universität Passau

Termin und Ort für nächstes Treffen

Dienstag, 27. Oktober 2009 um **19.30 Uhr** im Galeriezimmer des **Scharfrichters** in Passau

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Katharina Jochem, wissenschaftliche Mitarbeiterin am Lehrstuhl für Interkulturelle Kommunikation, Universität Passau (katharina.jochem@uni-passau.de; 0851 509 2923).